

Cuba et la Grande Bretagne se prononcent pour relancer leurs liens bilatéraux



La Havane, 1^{er} novembre (RHC-PL)- Ricardo Cabrisas vice président du Conseil des Ministres de Cuba, et le secrétaire d'État au Foreign Office, de Grande Bretagne, Hugo Swire, ont exprimé l'intérêt de leurs pays de relancer les relations bilatérales.

Lors d'une rencontre à La Havane, Ricardo Cabrisas a souligné que la visite d'Hugo Swire est réalisée à un moment opportun, car Cuba planifie la projection de son développement économique pour la période 2016- 2030.

Pour sa part, Hugo Swire , a reconnu le leadership cubain dans la bataille internationale pour affronter l'épidémie d'Ébola en Afrique de l'Ouest et a considéré comme magnifique et exemplaire l'attitude assumée par le gouvernement cubain face à ce défi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38116-cuba-et-la-grande-bretagne-se-prononcent-pour-relancer-leurs-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba